Fecha	Sección	Página
15.07.2010	República	7

Lluvias dañan carretera en Salamanca

POR JOSEFINA MONTECILLO

SALAMANCA, Gto. (OEM-Informex). Los derrumbes registrados sobre la recién construida carretera Salamanca-San Miguel de Allende mantienen en alerta permanente ante el temor que las lluvias sigan provocando nuevos desprendimientos de tierra y rocas en esta vialidad y en comunidades de esta zona montañosa. Ya se extreman medidas preventivas y de información a las familias en riesgo.

Existe la posibilidad latente que por el reblandecimiento de tierra debido a las lluvias pueda seguir provocando nuevos desprendimientos.

Estamos avisando a la gente que vive cerca de una represita o bordos tomen las medidas precautorias, Protección Civil en conjunto con Desarrollo Social están trabajando muy de cerca para notificar a las personas que estén en riesgo, dijo José Luis Arellano, director de Desarrollo

Social y Humano.

La zona de mayor peligro por el momento es el tramo nuevo donde por la construcción de puentes de la nueva carretera que atraviesa las comunidades del norte del municipio y que conduce a San Miguel de Allende, donde por el corte de cerros para el paso de dicha vialidad se han presentado derrumbes provocados por el reblandecimiento de tierra causado por las lluvias.



» LOS DERRUMBES se han presentado en cerros.



Página 1 de 1 \$ 4754.86 Tam: 147 cm2 ABEZARES